



República Bolivariana de Venezuela

Comunicado

El presidente de la República Bolivariana de Venezuela, Nicolás Maduro Moros, en nombre del Pueblo venezolano, felicita al valeroso pueblo de la República de la India por la exitosa jornada electoral reciente, que nuevamente ha demostrado ante el mundo la salud y fortaleza del sistema democrático de esa gran nación.

Igualmente, felicita al primer ministro, Narendra Modi, por la contundente victoria electoral obtenida, que reafirma el apoyo popular a su visión para el futuro del país.

En esta nueva Legislatura, la República Bolivariana de Venezuela reitera su compromiso de afianzar la alianza estratégica entre ambas naciones, orientada a alcanzar el bienestar de ambos pueblos mediante la cooperación sur-sur.

Finalmente, el presidente Maduro, su Gobierno revolucionario y el pueblo del Libertador Simón Bolívar, reiteran su amistad y admiración por el pueblo indio, heredero del legado humanista de Mahatma Gandhi, para el cual auguran el mayor de los éxitos en esta nueva etapa.

Caracas, 23 de mayo de 2019